

Absender:

**SPD-Fraktion im Rat der Stadt /  
Fraktion Bündnis 90 - DIE GRÜNEN im  
Rat der Stadt**

**23-22164**

Antrag (öffentlich)

Betreff:

**Benennung einer Sporthalle nach Dennis Schröder**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

22.09.2023

Beratungsfolge:

		Status
Schulausschuss (Vorberatung)	06.10.2023	Ö
Verwaltungsausschuss (Vorberatung)	07.11.2023	N
Rat der Stadt Braunschweig (Entscheidung)	14.11.2023	Ö

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird gebeten, unter Einbezug der Schulgemeinschaft die Benennung der Sporthalle der IGS Franzsches Feld in der Grünwaldstraße als Dennis-Schröder-Halle zu prüfen und in die Wege zu leiten.

**Sachverhalt:**

Dennis Schröder hat als Kapitän der Basketball-Nationalmannschaft den Weltmeistertitel nach Deutschland und in seine Heimatstadt Braunschweig geholt und damit Geschichte geschrieben.

Im Rahmen eines lokal einzigartigen Basketballprojekts der Integrierten Gesamtschule Franzsches Feld im Jahr 2004 wurde Dennis Schröder als 11-Jähriger als großes Talent entdeckt. Abseits des sportlichen Erfolges hat sich Dennis Schröder während seiner Profi-Karriere gegenüber seiner Stadt und den Menschen in Braunschweig stets verbunden gezeigt, hält sich so oft wie möglich in Braunschweig auf und unterstützt sportliche und soziale Projekte. Damit zeigt Dennis Schröder seine enge Verbundenheit zu seiner Heimatstadt.

Er ist durch seinen Erfolg, aber auch durch seine nahbare und inspirierende Art zum Idol und Vorbild für viele Menschen, vor allem für Kinder und Jugendliche, geworden. Um seinen Erfolg und seine Treue und Verbundenheit zu Braunschweig zu würdigen, beantragen wir die Benennung der Sporthalle am Franzschen Feld in der Grünwaldstraße nach Dennis Schröder.

**Anlagen:**

keine